



Regierungsratsbeschluss vom 24. September 2024

Interpellation Nr. 99 Heidi Mück betreffend Platz für Boule-Spiel und weitere unkommerzielle Aktivitäten auf dem Vorplatz vor dem K-Haus; schriftliche Beantwortung

P245331

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Interpellantin befürchtet, dass der Vorplatz an der Unteren Rheingasse vor dem kHaus aufgrund des Baugesuchs einer Gelateria insbesondere für das Boule-Spiel massiv verkleinert werden soll. Laut ursprünglichem Baugesuch sollte eine Fläche von 210 m² für die Aussenbewirtschaftung der Gelateria genutzt werden. Die Bedenken der Interpellantin sind nachvollziehbar. Die beantragte Boulevardfläche steht in keinem Verhältnis zur Betriebsfläche der Gelateria. Nachdem das ursprüngliche Baubegehren angepasst wurde, erfolgte am 28. August eine Neupublikation mit einer verkleinerten Fläche von 53 m², welche die Boule-Fläche nicht mehr tangiert.

